

El vial de buses y taxis de San Juan-Alboradas Bidasoa.

Escrito por Administrator

Martes, 10 de Abril de 2012 22:18 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Alboradas Bidasoa , el martes día 10 de Abril de 2012

El vial de buses y taxis de San Juan A.E. Me siento bastante defraudado con la configuración del nuevo vial para los autobuses y los taxis que se han inventado en la plaza de San Juan. Cuando se discutía sobre si los autobuses tenían que pasar por San Juan para ir a Larreaundi yo era de los que defendían que no. En Irun no sobran los espacios peatonales y cualquier oportunidad de crear nuevos tendría que ser bien recibida. Lo que no puedo entender del todo es que se defiende que esa zona sea peatonal y luego se corte por la mitad el gran espacio peatonal que iba desde el paseo de Colón hasta la puerta del Ayuntamiento. No veo que eso persiga el mismo objetivo que peatonalizar la zona de la calle Mayor, parece poco coherente. Viendo que la obra está en marcha no tiene sentido preguntar esto, pero ¿no había posibilidad de hacer ese vial más cerca del paseo de Colón? ¿Qué pasará cuando se construya el auditorio? ¿Se quedará como una isla rodeada por carreteras por los cuatro costados?